

CARACTÉRISTIQUES

- Fenêtre combinant la performance thermique du PVC à l'intérieur avec la beauté des lignes et des couleurs, la durabilité et la force de l'aluminium extrudé et émaillé à l'extérieur.
- Profilés à chambres d'air multiples pour une isolation thermique optimale.
- Triple coupe-froid positionné sur le volet pour une étanchéité air et eau maximale.
- Cadre d'une profondeur de 4 1/2", facile à nettoyer.
- Cavités à gypse 1/2" et bois 3/4" intégrées à même le cadre.
- Moustiquaire demi-grandeur avec cadre en aluminium émaillé.
- Évacuation de l'eau sans capuchon ni trou apparents.
- Système de rencontre central qui améliore les performances de tests d'infiltration d'air et d'entrée par effraction.
- Ouverture à bascule des deux volets vers l'intérieur pour faciliter le nettoyage.
- Membre d'une famille complète de produits (battants, auvents, coulissants, guilottes et fixes) dont l'apparence extérieure est similaire.
- Profilés extrudés avec un composé de PVC en poudre qui donne un fini lustré et réduit l'adhérence de la saleté.

OPTIONS

- Moulure à brique extrudée en aluminium.
- Différents types et épaisseurs de vitrage.
- Carrelage intégré au vitrage.
- Chambranle en PVC.
- Soufflage intérieur en bois 3/4" recouvert de PVC (sur mesure) ou planche et chambranle tout PVC.

CHARACTERISTICS

- Window combining thermal performance of the PVC on the inside with the structural strength, the aesthetics of lines and colors and the durability of enamelled extruded aluminum on the outside.
- Multiple chamber profiles for optimum thermal insulation.
- Triple weather-strip located on the sash for maximum air and water tightness.
- 4 1/2" wide frame, easy to clean.
- 3/4" wood and 1/2" drywall returns built in the frame.
- Moustiquaire demi-grandeur avec cadre en aluminium émaillé.
- Water evacuation without any apparent hole or cap.
- Central interlocking system that increases performances with Air Infiltration and Forced Entry test results.
- Sashes tilt inside to facilitate cleaning.
- Member of a complete family of products (casements, awnings, horizontal sliders, vertical sliders and picture frames) that have similar exterior looks.
- Profiles extruded with a PVC compound powder which gives a glossy finish and reduces dirt adherence.

OPTIONS

- Extruded aluminum brickmould.
- Different types and thickness of glass.
- Glass integrated grills.
- PVC moulding.
- 3/4" wood interior extension clad with PVC (made-to-measure) or full PVC with matching casing.



COULEURS DISPONIBLES : BLANC - ARGILE - BRUN COMMERCIAL - KAKI - SABLON - NOIR - ANADONISE CLAIR

COLORS AVAILABLE : WHITE - CLAY - COMMERCIAL BROWN - PEBBLE - SABLON - BLACK - CLEAR ANODIZED



RÉSULTATS DES PERFORMANCES SUR DEMANDE PERFORMANCE RESULTS ON REQUEST



Brillmat

1740 Curé-Labelle suite 100, Chomedey, Laval (Québec) H7T 1L2 Tél.: 514-831-1634